

COMUNICADO A LAS FAMILIAS

Aranjuez, a 02 de febrero de 2021

Buenos días a todos,

esperamos que esta situación de pandemia esté afectando lo menos posible en cada una de vuestras familias. Asimismo, recordamos a todos la necesidad de actuar con responsabilidad y prudencia para favorecer el descenso de los casos positivos por COVID-19 tanto en el municipio de Aranjuez como en el resto de localidades.

Es por ello que no se van a realizar actividades presenciales de fin de semana en el Centro Juvenil hasta que se suspendan las restricciones indicadas tanto por la Comunidad de Madrid como el Gobierno de España para el municipio de Aranjuez. No obstante, desde las redes sociales del Centro Juvenil seguiremos realizando algunas actividades para no perder el contacto con vosotros.

Deseando que la situación mejore lo más pronto posible, os mandamos un fuerte abrazo.

El equipo de animadores del Centro Juvenil Las Aves